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ATA 002/2024

Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se na sala de reuniões

da sede da Prefeitura Municipal os integrantes da atual gestão: Ademir Antônio Cruvinel, Olzimar

Alves de Paula, Tarsis Douglas dos Santos Silva, Jefferson Luiz da Cruz, Roseli Aparecida

Schiemmer de Oliveira Gomes, Adevair Cândido de Oliveira, Lucas Tenório Maia e Paola Barbosa

Dias, juntamente com os membros representantes do Prefeito Eleito: Sumara Ferreira Leal,

Hidelma de Fátima Dutra, Pedro Rodrigues Vieira Neto, Welter Arantes de Freitas e Marize

Barbosa de Moraes Souza. A reunião teve início às sete horas. A ata 001/2024 da reunião anterior

foi lida e aprovada com ressalvas, com a determinação de que o servidor Tarsis Douglas ficará
responsável pela comunicação do portal de transição e será nomeado secretário da comissão.

Em seguida, o presidente expôs a necessidade de capacitação dos servidores para que, a partir

de 19 de janeiro, possam exercer suas novas funções e seguir as regras do sistema e-Sfinge. A

servidora Olzimar informou sobre um módulo de curso do Tribunal de Contas no dia 04 de

novembro e um curso de capacitação nos dias 27, 28 e 29 com o palestrante João Scarameli,

referência no e-sfinge, no qual deverão participar os seguintes servidores: - Contabilidade:

Olzimar, Eliza, Valéria e Heriton; - Jurídico: Carlos Alexandre; - Licitação: Jefferson, Jaime; -

Saúde: Barbara, Lucas e Lucilene; - Planejamento: Tarsis; - Controladoria: Adevair, Maxilaine.

Ficou decidido que será oficiado ao responsável da empresa Inteco {responsável do Sistema),

para que os mesmos compareçam na próxima reunião que será dia 12/11/2024 às 07:00, para
que as duas comissões possam discutir e sanar eventuais dúvidas a respeito do E-sfinge. Ficou
decido que a servidora Olzimar, ficará résponsável para apresentar na próxima reunião o

demonstrativo de restos a pagar, lançamentos futuros, e estimativas de receitas até o decorrer

do final de Ano. A Sra. Sumara informou ter realizado uma visita à escola Adriele, onde

identificou diversas avarias, solicitando a notificação da empresa responsável, com cópia ao fiscal

da obra, para que verifique a situação dos materiais e da estrutura, mediante notificação oficial
nos autos da contratação. A Sra. Paola, membro da equipe de transição, informou que a

Secretaria de Educação já adotou os devidos procedimentos em relação aos danos na escola

Adriele, onde deverá encaminhar as notificações ao setor de licitação, para juntar ao processo.

A equipe do Prefeito Eleito também solicitou a verificação da situação contratual do transbordo

de lixo, considerando o acúmulo de resíduos próximo ao antigo lixão, e recomendou o envio de

ofício à Secretaria de Saneamento Básico e Serviços Públicos para providências. Além disso, a

equipe do Prefeito Eleito relatou possíveis irregularidades na Estação de Tratamento de Esgoto

(ETE) no Bairro Vale do Aporé, recomendando a verificação da responsabilidade funcional pela

manutenção e conservação junto ao departamento de cadastro do município. Após as

deliberações, a comissão de transição aprovou, por unanimidade, que todos os contratos

firmados com o município decorrentes de licitação deverão ter suas vigências ajustadas ao

exercício de cada ano, conforme previsto na legislação vigente. O presidente solicitou que

oficiasse ao responsável do patrimônio para que compareça na próxima reunião dia 12/11/2024.
Após foi colocado em discussão deliberação e votação o encaminhamento de oficio a Previsca

para o cumprimento do disposto do item 5 do oficio
001/2024/COMISSÃODETRANSIÇÃO/NOVOGESTOR, referente as informações do Regime

Próprio de Previdência Social, referente aos incisos I ao IV, inclusive de remessa de cópia de oficio

citado. Não compareceu na reunião o Senhor Saulo Antônio Sodré Barbosa, Rezu Costa Ribeiro

por motivos de viagem. Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos. Para constar.
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e para os devidos efeitos legais, lavrou-se a presente Ata, que vai assinada pelo Presidente,

coo/danaéo^G membros presentes.
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